DE LA BAIE

Pesca Environnement et l'Hostellerie Baie-Bleue remportent des Mercuriades

de la

commerce

Deux entreprises de la Baiedes-Chaleurs sont lauréates au grand concours Les Mercuriages de la Fédération des Chambres de commerce du Québec.

ALAIN LAVOIE

Ces entreprises sont Pesca Environnement de Maria et l'Hostellerie Baie Bleue de Carleton.

Pesca Environnement a rem-

porté un Mercure dans la catégorie Contribution au développement économique et régional.

Cette entreprise régionale spécialisée dans les services en environnement est un modèle de réussite pour toute la

communauté gaspésienne en devenant, il y a déjà 12 ans, la première entreprise du savoir à s'implanter en Gaspésie. L'équipe de Pesca regroupe des gens hautement qualifiés : on y retrouve des biologistes, des techniciens, des

ingénieurs forestiers et des analystes de projets qui ont recours à plusieurs autres spécialistes selon les besoins de chaque man-

L'Hostellerie Baie-Bleue n'a vraiment plus besoin de présentation. Le propriétaire Richard Gingras a donc reçu un Mercuriade dans la catégorie Orientation clientèle-PME.

Deux entreprises La Baie Bleue est inscrite au program-me Qualité Québec de Tourisme Qué-**Baie-des-Chaleurs** bec, accrédité par le Bureau des normes sont lauréates du Québec et certi-fiée ISO 9002 et des Mercuriages ISO 9001-2000. des Chambres de

Cette entreprise de Carleton a développé au cours des

dernières années un processus de formation continue contrôlée assorti d'indicateurs de performance et a instauré le principe du tutorat pour ajuster la formation du personnel à ses normes et usages.



Richard Gingras, président-directeur général, Hostellerie Baie Bleue, et Bruno Gingras, directeur des Ressources humaines, Hydro-Québec.



Marjolaine Castonguay, présidente-directrice général, PESCA Environnement, et Michel Audet, ministre du Développement économique et régional du Québec.

Section A, dimanche 1er juin 2003,